
2024フクシマ連帯キャラバンに参加報告書 

2024年 3月 16日から 3月 20日に開催されたフクシマ連帯キャラバンに初めて参

加しました。5日間を通して要請書を提出して質問したけど賛成、反対の答えではど

っちつかずの答えがほとんどだったので原発再稼働はダメだってことをもっと訴えて

いかないといけないと思いました。今１度被災当時の映像、避難者がどんなに辛く苦

しい思いをして避難してきたかをそれぞれの市町の方、県庁の方に見てもらって原発

事故がいかに危険であったかを感じてほしいと思いました。汚染水海洋放出が始まっ

てしまったのですが１度流すと回収できないし生態体、漁業にも影響がでてしかも漁

業関係者の許可なしに勝手に流すことは許されるものではないので訴えていって止め

る行動を起こし続けることが大事だと思いました。広域避難計画が進んでいますが思

ったのは 13年間がたってまだ策定が終わってない市町村があって早く避難者の不安を

少しでも解消するために訴え続けることは大事だと思いました。 

最後になりますが、原発再稼働反対を全国の熱い人たちとキャラバン隊と活動でき

て嬉しかったです。このことを持ち帰っていろんな方に福島の現状を伝えていきま

す。５日間ほんとにありがとうございました。 
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